

# 自転車 ルール・マナー



## 自転車は左側通行なの？



自転車は軽車両ですので、車道を通行するときは、車と同じように左側通行です。

- 罰則：3ヵ月以下の懲役  
または5万円以下の罰金



## 3人乗りが認められたって ほんとう？

7月1日から、安全基準を満たした3人乗り専用の新型自転車に、6歳未満の子ども2人を乗せる場合に限り認められました。

ただし、どんな自転車でも3人乗りが認められているわけではありません。基準を満たさない自転車での3人乗りはこれまで通り禁止されています。



駐輪場への案内については、下記アドレスに掲載

[http://www.city.kawasaki.jp/53/53ziten/home/ziten\\_top/ziten\\_top.htm](http://www.city.kawasaki.jp/53/53ziten/home/ziten_top/ziten_top.htm)

以下のホームページもご覧下さい

自転車と共生するまちづくり委員会

<http://nakahara.genki365.net/gnkn04/mypage/index.php?gid=G0000109>

中原区区民会議

<http://www.city.kawasaki.jp/65/65kuminkaigi/home/kuminkaigi/kuminkaigi.htm>

この通信に関するお問合せ先

中原区役所地域振興課

電話：044-744-3324

# 歩いて 季節を感じよう



## 八月に咲く花 「女郎花」

八月に咲く秋の七草の一つに女郎花おみなえしがあります。名前は妖艶ですが、山野に映える黄色の清楚な花です。

「おみな」は「女」、「えし」は古語の「<sup>へし</sup>庄」で、美女を圧倒する美しさから名付けられたと云われています。また、もち米で炊くご飯（おこわ）のことを「男飯」と言ったのに対し、粟ご飯のことを「女飯」と言っていました。花が粟の粒のように黄色くツブツブしていることから「女飯」→「おみなめし」→「おみなえし」となった説もあります。

何とも気がざわめく花ですが、花言葉は「約束を守る」だそうです。



## かわいい子どもたちの 交通安全パレード

夏の交通事故防止運動期間中に合わせ、7月14日（火）に武蔵小杉駅前商店街において、すみれ保育園年長組の園児と一緒に「放置自転車をやめよう」パレードを行いました。

声を出し、横断幕を持って歩く園児のかわいい姿に、通行人や買い物客は注目していました。



## 旧市民館の駐輪場開設のお知らせ

5月31日で東京電力中原変電所横の臨時駐輪場を廃止したことに伴い、6月1日から、旧中原市民館跡地に「東急武蔵小杉仮設駐輪場」がオープンしました。

362台の駐輪が可能。料金は1日100円（一時利用のみ、日曜、祝日は無料）、利用時間は午前6:30～午後11:00（利用時間外は閉鎖）。